

学校だより



福島県立大笹生支援学校

NO.1 R4.5.2

校長あいさつ



学校に子どもたちの声が響きわたり、それに呼応するかのように桜が満開となって令和4年度が始まりました。

今年度は、伊達地域に新たに特別支援教育の学びの場である「だて支援学校」が開校しました。地域の熱い思いが実り、県北地区の特別支援教育が一層充実していきます。

本校の教育活動は、父母と教師の会、後援会、大笹生学園の皆様や地域及び関係機関の皆様の御協力と御支援に支えられていますことに改めて感謝を申しあげます。

新年度も新型コロナウイルスの猛威は、一向に衰えることなく終息の兆しが見えません。また、世界情勢においても緊迫した状況に、日々不安を抱えての生活になりますが、本校では、新入生小学部14名、中学部16名、高等部33名を迎え、全校生211名のスタートとなりました。感染拡大防止対策を講じながら日々の教育活動を進めていきます。

本県の特別支援教育の理念としてあります「地域で共に学び、共に生きる教育」を推進していくために、教職員一丸となって子どもたちの能力を最大限に発揮できるよう、また、地域に支えられるとともに地域を支える一員として生きていくことができるよう取り組んで参ります。

今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

校長 西牧辰典

入学式

4月6日(水)に、小・中学部、高等部の入学式が行われました。昨年度に続き、今年度も新型コロナウイルス感染症対策として出席者を制限しての実施となり、校内の各教室にYouTubeを使って式の様子がライブ配信されました。小・中学部の入学式では、新しい制服に身を包み保護者と共に初々しい姿で入場する様子が見られました。「新入生誓いの言葉」では、代表の加藤聖絆さんが「勉強や運動に励みます。友達と仲良く過ごしていきます。」と堂々と述べる事ができました。入学式後に生徒や教職員からお祝いの言葉等をたくさんかけてもらい、校内が喜びに包まれた日になりました。



地域支援センターささっこ



「地域支援センターささっこ」をご存じですか。ささっこは南校舎1階玄関の正面にあり、どなたでも利用することができます。相談は無料です。秘密は厳守します。

- お子さんの発達や養育に関する相談
- 幼稚園、保育所、小・中学校、高等学校等の先生方への支援
- 特別支援教育に関する情報提供
- ご希望に応じた学校内のご案内

地域支援アドバイザー藤崎哲子や教育支援部の教員が相談に応じます。

ぜひお気軽にお立ち寄りください。



(学校だよりはHPからもご覧いただけます。QRコード

